

Luanda, Angola – Suez signe un protocole d'accord avec les autorités pour améliorer les services

Dossier de la rédaction de H2o
February 2025

À l'occasion de la visite à Paris du président angolais João Lourenço, Suez a signé un protocole d'accord avec les autorités angolaises pour renforcer leur collaboration dans le secteur de l'eau. Cet accord s'inscrit dans l'action du gouvernement pour fournir une eau potable de qualité aux 9,7 millions d'habitants de la province de Luanda, qui connaît une forte croissance démographique.

L'accès à une eau potable de qualité reste un enjeu crucial pour la population angolaise, accru par les effets du changement climatique. Pour relever ce défi majeur, les autorités angolaises ont engagé un vaste programme de modernisation des infrastructures de production d'eau, avec la construction de deux usines de production, Bita et Quilonga Grande, et de réhabilitation des réseaux de distribution. Le protocole d'accord signé entre Suez et l'Empresa Pública de Águas de Luanda (EPAL), l'entreprise publique responsable de la production et de la distribution d'eau potable dans la province de Luanda, vise à améliorer, développer et moderniser l'approvisionnement en eau potable de la région. Des études préalables seront réalisées pour déterminer les investissements à réaliser. L'objectif de ce partenariat est d'optimiser les bénéfices et de renforcer la durabilité des investissements d'ampleur réalisés par EPAL, de poursuivre la réhabilitation et l'amélioration des outils de production et de distribution d'eau, de renouveler et d'étendre le réseau de distribution, et d'améliorer la relation clients, les relevés des consommations et les systèmes de facturation et de recouvrement.

Principal centre économique et l'une des plus grandes zones urbaines du pays, Luanda rassemble plus de 9,7 millions d'habitants, avec une croissance démographique élevée (+3,4 % par an), qui accroît la pression sur les besoins considérables en eau potable.